

Raúl y Obama ofrecen Declaración a la Prensa



La Habana, 21 mar (RHC) El presidente de Cuba, Raúl Castro, y su homólogo estadounidense, Barack Obama, ofrecieron este lunes en el Teatro del Palacio de la Revolución la Declaración a la Prensa nacional y extranjera.

El primer mandatario cubano destacó la disposición de su Gobierno a seguir avanzando en la normalización de relaciones con Estados Unidos, durante una declaración junto a Barack Obama.

Asímismo resaltó la actual cooperación entre ambos países en varios sectores como el biotecnológico y precisó que "mucho más podría hacerse si se levantara el bloqueo de Estados Unidos", y agregó que empresas de ambos países "trabajan en la cooperación de actividades comerciales en el marco aun restrictivo" que impone el cerco.

"Es el obstáculo más importante de nuestro desarrollo económico y el bienestar del pueblo", "Reconocemos la posición del presidente Obama y su gobierno ante el bloqueo y sus reiterados llamados a Congreso para que lo elimine, preciso Raúl respecto al bloqueo.

Por su parte, el jefe de Estado norteamericano, antes de iniciar su declaración, pidió permiso para ofrecer su pésame a familiares y amigos de un soldado norteamericano que recién falleció en Irak "mi pensamiento y oraciones están con ustedes".

Seguidamente Obama se refirió a la bienvenida que le ofreció el pueblo cubano en su llegada a La Habana "Nos sentimos emocionados por como nos recibieron, con sonrisas", destacó.

También dijo que su viaje a este país era "inimaginable" pero agregó que "es un nuevo día entre nuestros dos países".

Obama resaltó las serias diferencias que existen entre ambos países en materia de democracia y derechos humanos y que había que trabajar intensamente en resolverlas. El objetivo del diálogo de los derechos es que tengamos una conversación franca y que aprendamos los unos de los otros. El primer mandatario norteamericano resaltó, a su vez los logros de Cuba en materia de salud y educación.

Sobre la cooperación entre ambas naciones, Obama precisó que su país está creando más oportunidades comerciales como la ampliación de los vuelos comerciales directos, y las modificaciones de los servicios portuarios. Argumentó que seguirá trabajando arduamente en el Congreso sobre la eliminación del bloqueo, "el bloqueo se eliminará...el camino que estamos recorriendo continuará aunque yo no sea el presidente de Estados Unidos", "Tenemos que echar pa'lante, como dicen en Cuba".
(Noticia en desarrollo)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/87964-raul-y-obama-ofrecen-declaracion-a-la-prensa>



Radio Habana Cuba